

Werte stärken mit dem Ehrenamt

Hauptversammlung Blasmusikkreisverband Sigmaringen

Ablach - Am Sonntagmorgen 16.10.22 trafen sich die Delegierten der 67 Mitgliedvereine des Blasmusikkreisverbandes Sigmaringen in der Festhalle in Ablach zur Hauptversammlung. Mit dem Kreismarsch Alb-Donau-Lauchert eröffnete der Musikverein Ablach unter der Leitung ihres Dirigenten Mathias Fink die Versammlung. Der Stellenwert der Blasmusik im Landkreis wurde bei der Begrüßung durch den Vorsitzenden Egon Wohlhüter deutlich. Unter den Gästen waren Landrätin Stefanie Bürkle, Präsident des BVBW Guido Wolf, Bürgermeister Jochen Spieß, MdL Klaus Burger sowie die Ehrenmitglieder Karl König, Heike Müller und Manfred Birkler.

Die Versammlung gedachte der im vergangenen Jahr verstorbenen Mitgliedern des Kreisverbandes. Ein besonderes Gedenken galt dem verstorbenen Egon Braun, der viele Jahre als Bezirksvorsitzender den Verband unterstützte. Egon Wohlhüter berichtete, dass auch das Jahr 2021 coronabedingt viele Schwierigkeiten für die Vereine mit sich brachte. Sein Appell an die Musiker: innen lautete: „Geht wieder regelmäßig in die Probe, genießt das gemeinsame Musizieren und habt wieder Spaß und Freude am Vereinsleben.“ Sein Dank galt hier im Besonderen den Funktionär: innen, die die Musikvereine mit vielen unterschiedlichen Maßnahmen über die Corona-Zeit am Leben gehalten haben. Für die finanzielle Unterstützung danke er hier der Politik.

Über den erfreulichen Neustart des Kreisverbandsjugendorchesters mit 65 jungen Musiker: innen konnte der stellv. Vorsitzende der Bläserjugend Sigmaringen Yannik Nerling berichten. Unter der Leitung des neuen Verbanddirigenten Dr. Ralf Uhl proben die Jugendlichen aktuell für ihr erstes Konzert.

Kassier Ernst Wicker informierte über den guten Kassenstand und die zurückliegenden Aus- und Einnahmen im Jahr 2021. Die Kassenführung wurde von den Kassenprüfern als lückenlos und vorbildlich bestätigt. Zusammen mit einem Grußwort entlastete Bürgermeister Spieß die Vorstandschaft mit dem Votum der Versammlung.



Guido Wolf Präsident BVBW ehrte Egon Wohlhüter für 30 Jahre, Willi Lutz für 10 Jahre und Rudi Hüglin für 25 Jahre aktive Tätigkeit.

FOTO: ALEXANDER BIPPUS-JÄGER

Ehrungen

Eine besondere Ehre erhielten Egon Wohlhüter und Rudi Hüglin, Bezirksvorsitzender. Sie erhielten die Ehrenmedaille in Gold mit Diamant für 30-jährige bzw. 25-jährige aktive Tätigkeit. Willi Lutz, Bezirksdirigent, konnte für 10-jährige aktive Tätigkeit die Ehrenmedaille in Bronze entgegennehmen. Präsident Guido Wolf lobte bei seinen Grußworten den Einsatz der Geehrten für die Vereine und für den Verband. Er überreichte ihnen zusammen mit den Ehrenmedaillen den Ehrenbrief für ihr Engagement.

Wahlen

Bei den Wahlen gab es keine Überraschungen. In ihren Ämtern bestätigt wurden: Egon Wohlhüter Verbandsvorsitzender, Alexander Bippus-Jäger Schriftführer, Ernst Wicker Kassier, Stefan Kille Vorsitzender Bläserjugend und Yannik Nerling stellv. Vorsitzender Bläserjugend. Dr. Ralf Uhl konnte zum neuen Verbandsdirigenten gewählt werden. Die Bezirksdirigent: innen Christine Burkhart, Dr. Ralf Uhl, Willi Lutz und Markus Weizenegger wurden ebenfalls in ihren Ämtern bestätigt.

Der Vorsitzende Egon Wohlhüter schloss die Versammlung mit einem Dank an den Musikverein Ablach für die musikalische Umrahmung und die Organisation der Versammlung. Sein Dank galt allen Gästen und Delegierten der Musikvereine für ihr Kommen.

Nächste Konzerte/Termine:

Kreisverbandsseniorenorchester
20.11.22 13:30-14:30 Uhr
Musikmesse BRAWO Stuttgart

Kreisverbandsjugendorchester
06.11.22 17:30 Uhr
Abteikirche Beuron

Landesblasorchester BW
29.10.22 20:00 Uhr
Stadthalle Pfullendorf

Verbandsmusikfest 2023
15.-24.09.2023
MK Feldhausen-Harthausen

Infokasten

Der Blasmusikverband Sigmaringen hat 67 Mitgliedsvereine, die sich auf vier Bezirke verteilen. Insgesamt 4519 aktive Musikanter: innen und 3767 Fördermitglieder gehören dem Kreisverband an. Unter den aktiven Musiker: innen befinden sich 1468 Kinder und Jugendliche. Zudem freut sich der Verband über die zwei Kreisorchester Kreisverbandsjugendorchester KVJO, Kreisverbandsseniorenorchester KVSÖ

Kontaktdaten:

Blasmusikverband Sigmaringen e.V.
Michael Härtl | Geschäftsstelle
geschaeftsstelle@bvbw-sigmaringen.de
www.bvbw-sigmaringen.de